Émilie G. Charpentier

18 septembre 2024

Avis concernant le quartier Hochelaga-Maisonneuve

Pour le quartier Hochelaga-Maisonneuve, mon quartier depuis près de quarante, je demande que plusieurs logements sociaux soient construits. De nombreux commerces sont vacants sur la rue Sainte-Catherine, alors que ces espaces pourraient être convertis en logement ou utilisés par des organismes communautaires. Les besoins étant criant en matière de logements abordables, le quartier Hochelaga-Maisonneuve ne fait pas exception. Surtout avec la gentrification de ce secteur qui pousse les citoyen.nes à quitter leur quartier, non pas par choix, mais par nécessité pour être en mesure de se loger.

Je demande aussi la protection du boisé Vimont, du boisé Steinberg et de la friche ferroviaire pour en faire le Parc-Nature MHM. Un parc dont la population du secteur a bien besoin pour sa santé et son bienêtre. Ce parc pourrait devenir à la fois un lieu de recherche sur la décontamination des sols par les plantes et un immense boisé avec quelques sentiers qui permettraient de joindre Espace pour la vie (Jardin Botanique, Insectarium, etc.). Le couvert végétal du quartier pourrait ainsi être grandement bonifié et l'accès à un grand parc serait ainsi beaucoup plus facile qu'en ce moment.